
Mobilität ist ein Grund-
bedürfnis und wichtig, um
gleichberechtigt am Leben
in der Stadt teilhaben zu
können. Das gilt erst Recht
für Schüler:innen, die die
verschiendenen Freizeit-
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9-Euro-Ticket für Schüler:innen

F r a k t i o n  i m  S t a d t r a t

V.i.S.d.P.: Lukas Wanke;
Marktplatz 2; 06108 Halle (Saale); 
DIELINKE-fraktion@halle.de

und Bildungsangebote in der Stadt nur dann
wahrnehmen können, wenn sie diese auch
erreichen. Ein günstiger ÖPNV für
Schüler:innen ist also auch eine Frage der
Bildungsgerechtigkeit. Deshalb setzen wir
uns im Stadtrat für das 9-Euro-Ticket für alle
Schüler:innen Halles ein. Was wir uns dabei
gedacht haben, führt Hendrik Lange hier aus:
gleft.de/5d8 

mailto:DIELINKE-fraktion@halle.de
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Die letzte Sitzung des Stadtrates hatte 
wieder eine volle Tagesordnung zu bieten.
So ging es u.a. um die unhaltbaren Zustände
an der Grundschule Südstadt. Zudem wurde
unser gemeinsamer Antrag zur Würdigung
des ehemaligen TGZ-Geschäftsführers Prof.
Lukas angenommen. Darüber hinaus
begrüßen wir den Beschluss des
Aktionsprogramms für sexuelle und
geschlechtliche Vielfalt.

Stadtrat am 26.04.2023

Was das Programm
bedeutet, erklärt Ute Haupt
hier: gleft.de/5bI

Und hier ist der Kurzbericht
zur Sitzung: gleft.de/5dl
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DGB-Kundgebung auf dem Marktplatz 
beteiligt. Hier wurden die politischen Ent-
scheidungen kritisiert, die kaum Ausgleich 
für Inflation und gestiegene Lebenshaltungs-
kosten schaffen. Das bekommen auch
Kommunen zu spüren, die schon jetzt
unterfinanziert sind. Nach der Kundgebung 
auf dem Marktplatz, schloss sich die Demons-
tration der DGB-Jugend an, die sich dem Kampf
gegen die Folgen der aktuellen Krise widmete.

Der Mai begann
natürlich mit dem
Internationalen Tag 
der Arbeiter:innen.
Unsere Rät:innen
haben sich an der

Proteste zum Tag der Arbeit
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Sicherheitsgefühl?
Es wird derzeit sehr intensiv in Halle über die
öffentliche Sicherheit diskutiert. Das ist ein
wichtiges Thema, bei dem wir vor allem auf
die kommunale Aufgabe der Prävention
hinweisen wollen. Nur gehen die Begriffe
nicht selten durcheinander, man denke an
Anträge zum Thema “Sicherheitsgefühl”.
Marion Krischok hat sich der Debatte
angenommen und sich in einem Artikel der
Frage nach dem Sicherheitsgefühl gewidmet.
Der findet sich hier: gleft.de/5cM

Wir sind weiterhin bei 
der gemeinsamen Sozial-
sprechstunde der LINKEN 
für Sie da! gleft.de/54v


